

2014年1月28日

保護者の皆様へ

貝塚市立北小学校長 富田 高弘

持久走練習について（お知らせ）

厳しい寒さが続いています。子どもたちは元気に登校しています。平素は、本校の教育活動にご理解・ご協力いただき、ありがとうございます。

さて、昨年度まで実施していた持久走記録会ですが、近年、インフルエンザや天候等により、予定通りの開催が難しい状況が続いています。延期または中止となることで保護者の皆様にもご迷惑をおかけしていました。

そこで、1月の北校だよりでもお知らせしましたように、本年度から持久走記録会という日は設定しません。体育の授業の中で持久走に取り組み、心身ともに成長できるよう指導していきたいと思います。

また、例年通り休み時間の練習は行いますので、持ち物等のお知らせをさせていただきます。以上、ご了承の程、よろしくお願いいたします。

期間：1月29日（水）～2月7日（金）

時間：1～3年生・・・9：30～9：40の10分休憩

4～6年生・・・10：25～10：40の15分休憩

服装：普段の服装

持ち物：水筒、汗ふきタオル

体調等により見学する場合は担任までお知らせください。